



Tu DPI más la participación de los ciudadanos en las elecciones generales 2019

Las presentes elecciones generales calificadas como un acto de civismo en la cual los ciudadanos eligen las nuevas autoridades quienes tendrán en sus manos el destino de un país multicultural enfocada al progreso, un acto democrático que juega un papel importante para lo más valioso del país y es por ello que en el Registro Nacional de las Personas (RENAP) motivamos a que pasen por su Documento Personal de Identificación –DPI- para que usted tenga esa llave de elegir el destino esta su nación.

Además, contamos con ventanillas de empadronamiento para que usted pueda actualizar sus datos, o si es primer DPI, para que los nuevos ciudadanos tengan esa opción para influir con expectativas hacia un país que avanza hacia nueva era es por ello que los invitamos a que lleguen a las 340 Oficinas Registrales y llevar consigo su DPI, pues más de 200 mil documentos de identificación están disponibles.

Pasen por su
Documento
Personal de
Identificación –
DPI- para que usted
tenga esa llave de
elegir el destino
esta su nación.

